



Tambien dice cree conveniente proceder a la restauración de los cuadros rotos y profanados por los rojos y se le faculta para hacer las gestiones necesarias para ello.

Expone la creación de la clase de colorido para la que gratuitamente se ha ofrecido el Profesor de nuestra Academia Sr. Sanchez Picazo. Se acuerda la creación de dicha clase.

A continuación se da cuenta de las vacantes existentes en las distintas clases de la Sociedad y se nombren para cubrirlos a los Sres siguientes: Presidente de la Clase de Agricultura. - Don Juan Pablo Perez Urzute; Presidente de la Clase de Artes. - Don José Segura Zamón; Secretario de la Clase de Artes. - Don Carlos Garcia Izquierdo; Vice-Presidente de la Junta de Damas. - D.^a Ana Codorniu Bosch Tuida de Hernandez-Ras; Vice-Secretaria de la Junta de Damas. - D.^a Josefa Diez de Rovegna y Rodriguez; Vocales de la Comisión Permanente, Madrid. - Don Juan de la Cueva Lopez y Don Isaquin Garcia y Garcia.

El Sr. Director habla sobre unas colecciones de láminas de dibujos de figuras y paisajes - que se exhiben para que los Sres. Socios puedan examinarlas - que han sido ofrecidas a esta Sociedad por si le conviene adquirirlas para sus clases de la Academia. Manifiesta que ha consultado a los Sres. Profesores creyendo estos que son convenientes para las enseñanzas. Los asistentes opinan se deben adquirir pero, dada la situación económica de la Sociedad, resulta excesiva la cantidad de trescientas pesetas, importe que se demanda por ellas, y se autoriza al Sr. Director para que si el vendedor pudiera cederlas en pocas más en armonía con las disponibilidades que se tienen, pueda en su caso adquirirlas.

El Sr. Pérez Marín hace manifestaciones sobre los títulos de la Deuda que guardó en tiempo rojo para evitar que le fueran sustraídos, los cuales recuperó en un estado de deterioro completo y que después de muchas dificultades y gestiones ha podido conseguir el canje por otros nuevos que ya le comunicaron tenían a su disposición en la Dirección General del Tesoro. Tiene solicitada el envío a esta Delegación de Hacienda y espera recibirlos en breve.

El Sr. Director hace un voto de gracia para el Sr. Pérez Marín por su gestión digna del mayor sueldo